

Qad' aqtaxanaxanec

Nuestro Mensajero

Enero

1977

Cuando Satanás se acercó a Jesús en el desierto para tentarle, Satanás ocupó la misma tentación que ocupa con nosotros hoy día. Le tentó con la comida, porque Jesús tenía muchísima hambre. Jesús no había comido por muchos días, qaq'yoqo'oyi qalota na qouaxa. Pero Jesús tuvo fuerza para resistir la tentación, cha'ayi ya'yaten yi l'aqtac ñi Dios mayi mashi nanettañi.

Yoqo'oyi so Jesús 'enapego' so shiyaxaua lma' na, 'eeta':

--Yi l'aqtac ñi Dios mayi nanettañi 'eeta':

"Sa ishít da nachaqacata aca pan da i'añaqchit ca shiyaxaua, mayi nataq'en 'enauac na l'aqtacpi ñi Dios." Lucas 4:4

Si nuestras congregaciones van a ser fuertes, y seguir creyendo y confiando en Dios y en su hijo Jesucristo, entonces tendremos que esforzarnos en estudiar la Biblia que es la Palabra de Dios.

Cuando el Apóstol Pablo llegó a un pueblo llamado Berea, ahí encontró gente que se esforzaba en estudiar la Biblia, porque querían saber si era cierto lo que Pablo estaba predicando. Por eso, cuando Pablo decía algo acerca de Jesús, esa gente buscaba en su Biblia todos los textos, porque querían ver si era cierto lo que decía Pablo. Hechos 17:10-11

Qaica ca yiga da n'axaxaxan so mayipi. Qalaxayi nqobita da n'axaxaxana da n'aqtac. Yoqo'oyi 'enauaque na na'axa'tesat da qaimeteeta'pe naua ñiyigui'shi l'aqtaqa ñi Dios da huo'otaq 'eesa de'eda qai'axattac.

No está mal dudar lo que dice el predicador. Si usted está dudando lo que dice un predicador, entonces hay que leer la Biblia usted mismo, o preguntar qué dice la Biblia, para ver si es cierto o no. Así solamente usted puede llegar a ser fuerte en su fe.

Eso es lo que tenemos que hacer hoy día--estudiar la Biblia, la Palabra de Dios. Tenemos que preguntar: ¿Qué dice la Biblia? Entonces sabremos defendernos del error en el mundo.

Fecha importante:

Cada año en marzo los hermanos de Pampa Aguará recuerdan aquel día en 1962 cuando fueron entregados los ficheros de la Iglesia Evangélica Unida. Así que quieren celebrar eso los días 12 y 13 de marzo de 1977, en Pampa Aguará, Chaco.

Aviso importante:

Queremos avisarles a todos ustedes que ya pronto llegará el momento cuando volveremos a nuestros pagos para visitar con nuestros parientes, nuestros amigos y otros hermanos en la fe que viven allá. Probablemente en marzo de 1977 saldremos, y estaremos ausentes por seis o siete meses.

Por eso queremos avisar que la casita para visitas en nuestro patio estará cerrada durante ese tiempo. Yoqo'oyi no'on da qami' qomi' qanhualaxaui', cha'ayi ca na'a'q, nachi ñi'iguelaxasoq. Llegaremos de vuelta en setiembre o en octubre de 1977. Creemos el uno por el otro durante esta separación. 2 Corintios 1:11

Qadquinaxanaxac 'enauac
na qadaqañañicpi

Alberto y Loida Buckwalter
Alberto y Loida Buckwalter
Llaanoxochi qataq Chidaqna'
Casilla 53
3700 Pcia. R. Sáenz Peña, Chaco